



コミュニティ・スクール長系

長系っ子

令和6年6月24日
系島市立長系小学校
校長 松永 清隆

運動会へのご声援ありがとうございました！

先月開催しました校区合同運動会では、子どもたちはどの学年も、これまでの練習の成果を大いに発揮することができました。子どもたちの一生懸命に頑張る姿に感動させられました。保護者様と地域の皆様におかれましては、熱いご声援をいただき、誠にありがとうございました。また、この運動会に向けて、高学年を中心としてそれぞれの係や応援、放送、準備など、各自の役割をしっかりと果たすことができていました。

事前準備から当日の運営、後片付けまで、運動会にご協力いただいた全ての皆様に感謝申し上げます。誠にありがとうございました。



来年度の校区合同運動会について

赴任して初めて長系小の校区合同運動会を経験させていただきました。子どもたちや、地域の皆様の頑張る姿に感動しました。

しかし、実施日や実施方法については変更する必要があると考えました。理由となるキーワードは「暑さ」と「疲れ」です。「暑さ」は熱中症が心配です。午後（12:00～14:00）からは、危険な暑さとなります。

「疲れ」は休みがないことです。日曜日開催となっているので、子どもたちは運動会の週は、休みなしの7日連続の登校です。一番いい姿を見せる運動会の日が一番疲れのピークとなっているのです。

そこで来年度の校区合同運動会は次のようにさせていただきますようお願いします。

- 午前中のみ開催→校区合同運動会終了後、下校（お弁当・給食なし）
- 土曜日開催

PTA会長様や行政区長会長様、そして、合同運動会の運営委員の皆様にも校長としての思いや考えを伝えさせていただきました。「子どもたちのための運動会」皆さん思いは同じです。ご理解していただきました。心より感謝いたします。

保護者の皆様におかれましても、どうぞご理解いただくようよろしくお願いいたします。なお、令和7年度は5月24日（土）に開催予定です。

子どもたちが主人公、子どもたちのための運動会へ・・・！

7月の主な行事予定

※変更等がありましたら、コネクトサービスや学級通信等でお知らせします。

| 日 | 曜 | 行 事 | 日 | 曜 | 行 事 |
|----|---|------------------------|----|---|------------------|
| 1 | 月 | にこにこ文庫(1・2年生) | 17 | 水 | P T Aあいさつ運動 |
| 2 | 火 | | 18 | 木 | |
| 3 | 水 | 校内漢字テスト | 19 | 金 | 前期前半終了式 |
| 4 | 木 | | 20 | 土 | |
| 5 | 金 | クラブ活動 | 21 | 日 | |
| 6 | 土 | 土曜授業 人権学習参観(1校時)わかたけ集会 | 22 | 月 | ※夏季休業日 7/22~8/26 |
| 7 | 日 | | 23 | 火 | |
| 8 | 月 | にこにこ文庫(3・4年生) | 24 | 水 | |
| 9 | 火 | スクールヘルパー見守り登校 | 25 | 木 | |
| 10 | 水 | | 26 | 金 | |
| 11 | 木 | | 27 | 土 | |
| 12 | 金 | 委員会活動 | 28 | 日 | |
| 13 | 土 | | 29 | 月 | |
| 14 | 日 | | 30 | 火 | |
| 15 | 月 | 海の日 | 31 | 水 | |
| 16 | 火 | 安全点検 ALT来校 | | | |



お知らせです。長糸小 学校いじめ防止基本方針について

始業式の時、校長として一番嫌いなこと、いじめについての話を子どもたちにしました。「けんか」ではなく一方的である「いじめ」についてです。学校・家庭・地域・関係機関等と連携し、いじめの未然防止、早期発見、早期対応に努め、「いじめ根絶」に向けて取り組んでいます。この基本方針は、『いじめ防止対策推進法』に基づき、本校におけるいじめ防止に係る基本的理念を明らかにするとともに、いじめ防止および解決を図るための基本事項を定めたものです。具体的な基本方針はホームページに掲載しています。

交通安全教室が開催されました！

6月13日(木)1・3・4年生対象に交通安全教室を開催しました。警察署や交通安全協会の方に来校していただき、交通指導をしていただきました。ぜひ、ご家庭におきましても交通ルールを守ることの大切さについて指導していただくようお願いいたします。



朝、児童玄関前で、登校児童を挨拶で迎えています！

「おはようございます！」「今日もよく来たね！」「1日頑張ろうね！」赴任した4月から毎日、朝、児童玄関前で登校児童全員を迎えるようにしています。

「校長先生、おはようございます！」「4つ葉のクローバー見つけたのであげます！」「昨日見たテレビ〇〇でした！」「今度、〇〇にいきます！楽しみ！」等々、挨拶とプラスの会話がとても楽しいです。なかなか挨拶できない子、明るい子、眠そうな子、元気な子、不機嫌そうにしている子等々…。様々な表情を見せてくれる子どもたち。どの子どもとても大切な、大切な長糸小の子どもたち。これからも、子どもたちを玄関で迎えることを続けていきます。

